

Comunicado de prensa  
08 de febrero de 2021

## **Los nuevos BMW M8 Competition Coupé, BMW M8 Competition Cabrio, BMW M8 Competition Gran Coupé**

El BMW M8 Competition Coupé (consumo de combustible combinado: 11,0 - 11,4 l/100 km según el WLTP; emisiones de CO2 combinadas: 251 - 260 g/km), BMW M8 Competition Cabrio (consumo de combustible combinado: 11,2 - 11,6 l/100 km según WLTP; emisiones de CO2 combinadas: 255 - 265 g/km) y BMW M8 Competition Gran Coupé (consumo de combustible combinado: 11,2 - 11,6 l/100 km según WLTP; emisiones de CO2 combinadas: 256 - 265 g/km) destacan por su mezcla de prestaciones sublimes, lujo cautivador y presencia imponente. En la primavera de 2022, BMW M GmbH afinará el perfil de sus coches deportivos de lujo de alto rendimiento, con la introducción de modificaciones bien estudiadas para su diseño y mejoras en su tecnología de control y manejo.

Disponibles en tres variantes de carrocería, la última edición del BMW M8 deja su sello con nuevas incorporaciones a la gama de colores exteriores y llantas de aleación M. Los Faros M en negro Shadow Line estarán disponibles por primera vez para los lujosos modelos de altas prestaciones, abriendo un margen adicional para personalizar su aspecto. Por su parte, la tapicería de cuero Merino/Alcantara en la nueva combinación de colores Negro/Naranja Sakhir aporta una frescura adicional al habitáculo. El sistema de manejo BMW iDrive cuenta ahora con una pantalla táctil de 12,3 pulgadas para facilitar su uso.

### **BMW M GmbH refuerza su presencia en el segmento de lujo.**

El BMW M8 Competition Coupé, el BMW M8 Competition Cabrio y el BMW M8 Competition Gran Coupé representan la cúspide de la gama de modelos de BMW M GmbH y dan a la marca una fuerte presencia en el segmento de lujo.

Gracias a sus elementos específicos de carrocería, el trío superior de la gama aporta su propia interpretación individual de las prestaciones M al prestigioso mundo de los deportivos de lujo.

La tecnología del tren motriz y del chasis, diseñada para ofrecer una experiencia de conducción única, es un elemento clave de los tres modelos. La potencia para las extraordinarias prestaciones de los coches la genera un motor V8 con tecnología M TwinPower Turbo que desarrolla una potencia máxima de 460 kW/625 CV y un par máximo de 750 Nm. Como es habitual en M, el apetito del motor por las revoluciones le permite producir altos niveles de par en una amplia banda de revoluciones, mientras que una caja de cambios M Steptronic de ocho velocidades con Drivelogic y el sistema de tracción total M xDrive garantizan que esta potencia se transmita a la carretera de forma óptima.

Los distintos elementos de la caja de cambios trabajan conjuntamente con gran precisión para ofrecer unas prestaciones deportivas que satisfagan y emocionen, como la aceleración de 0 a 100 km/h en sólo 3,2 segundos (BMW M8 Competition Coupé y BMW M8 Competition Gran Coupé) o 3,3 segundos (BMW M8 Competition Cabrio).

La tecnología del chasis, desarrollada a partir de la experiencia en los circuitos y ajustada individualmente para cada modelo específico, garantiza la armoniosa mezcla de dinamismo, agilidad y precisión que caracteriza el manejo de los coches de BMW M. La experiencia acumulada en el desarrollo del coche de carreras BMW M8 GTE también se puso en práctica aquí.

### **Ocho nuevos colores exteriores, estreno para los Faros M en negro Shadow Line.**

El inconfundible aspecto visual del BMW M8 Competition Coupé, del BMW M8 Competition Cabrio y del BMW M8 Competition Gran Coupé se define por sus poderosas formas, sus generosas superficies elegantemente esculpidas, líneas aerodinámicas y características de diseño específicas de M orientadas a los requerimientos funcionales de un coche deportivo de altas prestaciones. Los nuevos colores exteriores aportan ahora un impacto adicional al diseño limpio de la superficie de la carrocería. La selección actualizada de acabados de pintura exterior para el trío de modelos incluye ocho nuevos tonos.



La nueva gama de colores exteriores incluye el Skyscraper Grey metalizado, el Brooklyn Grey metalizado, el Isle of Man Green metalizado y el acabado de pintura BMW Individual Tanzanite Blue metalizado. A ellos se suman cuatro nuevas variantes de los sofisticados acabados de pintura Frozen, cuyo brillo seda mate acentúa el moderno lenguaje de diseño de los modelos BMW M8 con un efecto sorprendente. Los clientes pueden ahora especificar los acabados de pintura especial BMW Individual Frozen Pure Grey metalizado, Frozen Deep Grey metalizado, Frozen Deep Green metalizado y Frozen Tanzanite Blue metalizado.

La luz láser BMW, que incluye la función adaptativa para las curvas y el asistente de luz de carretera antideslumbrante BMW Selective Beam, está equipado de serie para mantener una visibilidad óptima en todas las condiciones meteorológicas y situaciones de conducción. Las nuevas ediciones de estos deportivos de altas prestaciones pueden pedirse ahora también con los Faros M en negro Shadow Line opcionales. El acabado oscuro de las incrustaciones y los detalles cromados del interior de los faros contribuyen a dotar al frontal de todos los coches de un aspecto llamativo y de una sensación de deportividad, un efecto que se ve reforzado por el acabado negro brillante del marco de los riñones de BMW. Nuevas llantas de aleación ligera M de 20 pulgadas con diseño de radios en estrella.

La tecnología del chasis de los nuevos modelos BMW M8 combina los amortiguadores controlados electrónicamente y la dirección electromecánica M Servotronic con un sistema de frenado integrado que ofrece dos ajustes del tacto del pedal, lo que permite al conductor elegir entre una respuesta más orientada al confort o más directa y deportiva.

### **Los clientes pueden optar por los frenos carbo-cerámicos M como alternativa a los frenos M compound de serie.**

El sistema DSC (control dinámico de estabilidad) ofrece al conductor la opción de activar el modo M Dynamic, que permite un mayor deslizamiento de las ruedas. Junto con la configuración trasera del sistema M xDrive, esto proporciona al conductor las herramientas necesarias para realizar maniobras de conducción extremadamente deportivas, incluyendo derrapes controlados.

Llantas de aleación ligera M de 20 pulgadas estilo 813 M equipadas con neumáticos de alto rendimiento de 275/35 R 20 delante y 285/35 R 20 detrás. En la lista de extras opcionales se pueden encontrar otras llantas de aleación ligera M

con las mismas dimensiones. Entre ellas se encuentra un nuevo modelo con diseño de radios en estrella con un acabado bicolor Negro/Gris.

### **Asientos M Sport y asientos envolventes M de fibra de carbono tipo bucket en la nueva variante de tapicería de cuero/Alcantara.**

El interior de los nuevos modelos BMW M8 es una mezcla del inconfundible estilo M y el lujo moderno. El BMW Head-Up Display de serie cuenta con indicadores específicos M. El botón de configuración de la consola central ofrece acceso directo a los ajustes del motor, los amortiguadores, la dirección, el sistema M xDrive y los frenos, lo que permite al conductor establecer su propia configuración M. El conductor también puede almacenar dos configuraciones diferentes de forma permanente, junto con los ajustes preferidos por el usuario para el sonido del motor, las características del cambio de marchas, el sistema de control de la estabilidad de la conducción y la función Auto Start Stop, y seleccionarlos pulsando uno de los dos botones M del volante. Además, el botón M Mode de la consola central puede utilizarse para modificar tanto las respuestas de los sistemas de asistencia al conductor como la información mostrada en el cuadro de instrumentos y en el Head-Up Display con la selección de modos ROAD, SPORT y TRACK.

Los asientos M Sport de serie son otro factor que contribuye a la auténtica experiencia de conducción que ofrecen estos deportivos de altas prestaciones. Para conseguir un auténtico estilo de coche de carreras, también existe la opción de unos asientos envolventes M de fibra de carbono tipo bucket para el conductor y el acompañante. Con un diseño estructurado, superficies expuestas de plástico reforzado con fibra de carbono (CFRP), reposacabezas integrados, recortes en el respaldo y en los refuerzos laterales, así como guías para los cinturones de seguridad multipunto, estos asientos combinan la funcionalidad de las carreras con un excelente confort en largas distancias y una suntuosa elaboración. Son calefactados y ajustables eléctricamente con una función de memoria en el lado del conductor y también vienen con una insignia "M8" iluminada en los reposacabezas.

El interior de los nuevos modelos BMW M8 está revestido de serie con una tapicería completa de cuero Merino/Alcantara, tanto si están equipados con los asientos M Sport o los asientos envolventes M de fibra de carbono tipo bucket. Esta tapicería también está disponible por primera vez en una combinación de colores Negro/Naranja Sakhir, y todas las variantes cuentan con secciones de

Alcántara negro que ahora se han ampliado para cubrir el panel de instrumentos y la parte superior de los hombros de las puertas.

### **Pantalla de control de 12,3 pulgadas para una mayor facilidad de uso.**

BMW Live Cockpit Professional también forma parte del equipamiento de serie del BMW M8 Competition Coupé, del BMW M8 Competition Cabrio y del BMW M8 Competition Gran Coupé. Esto aporta una gran pantalla de control (cuyo tamaño ha aumentado de 10,25 a 12,3 pulgadas) cuya pantalla táctil permite un manejo rápido, fácil e intuitivo de una gran cantidad de funciones del vehículo.

El BMW Live Cockpit Professional incluye el sistema de navegación online BMW Maps y el asistente personal inteligente BMW (BMW Intelligent Personal Assistant). La inclusión del asistente de conducción, el asistente de aparcamiento (Parking Assistant), incluido el asistente de marcha atrás, la telefonía con carga inalámbrica y el sistema de sonido envolvente Harman Kardon de serie en los nuevos modelos BMW M8, subraya aún más su carácter exclusivo.

#### **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 194.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2020 fueron de aproximadamente 5,222 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 98,990 mil millones. A 31 de diciembre de 2020, el Grupo BMW tenía 120.726 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

**www.bmw.es**

**Facebook:** <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

**Twitter:** <http://twitter.com/BMWEspana>

**Instagram:** <http://instagram.com/bmwespana>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/BMWEspana>

**Google+:** <http://plus.google.com/+bmwespana>